

Conseil du 20^{ème} arrondissement du 19 mars 2019

Vœu relatif au maintien des boîtes aux lettres jaunes de La Poste dans les rues du 20^{ème} arrondissement

présenté par Lamia El Aaraje, Marinette Bache, Nathalie Maquoi, Frédéric Hocquard, les élu(e)s du groupe socialiste et républicain ainsi que les élu(e)s du groupe pour une alternative écologique et sociale dans le 20^{ème}

Considérant l'attachement de notre Ville aux Services publics, vecteur d'égalité ;

Considérant l'importance de la présence des Services publics notamment postaux dans nos quartiers ;

Considérant la politique de la Direction de La Poste qui a décidé de rendre à tout prix rentables ses services ;

Considérant les nombreuses fermetures de bureaux de poste à Paris et celles qui sont annoncées ou en cours ;

Considérant le vieillissement de notre population ;

Considérant le besoin de nos administrés d'avoir accès aux boîtes aux lettres jaunes dans un secteur proche de leur domicile ;

Considérant que la Poste ôte souvent les boîtes aux lettres jaunes avant des travaux de voirie mais ne les remet pas en place à la fin de ceux-ci ;

Sur proposition de Lamia El Aaraje, Marinette Bache et des élu(e)s du groupe socialiste et républicain, de Nathalie Maquoi, Frédéric Hocquard, et des élu(e)s du groupe pour une alternative écologique et sociale dans le 20^{ème}, le Conseil du 20^{ème} arrondissement émet le vœu que :

-la Direction de la Poste fournisse un recensement sur le nombre et l'emplacement de toutes les boîtes aux lettres jaunes dans le 20^{ème} arrondissement ;

-la Direction de la Poste fasse le nécessaire pour que les boîtes aux lettres retirées soient bien remises systématiquement en place après la fin des travaux.